

## Holzzentrum will digitaler werden

### Birlenbach startet mit neuem Coaching-Programm

**LIMBURG** (red). Das Holzzentrum Birlenbach aus Limburg startet als eines der ersten Unternehmen im Landkreis Limburg-Weilburg mit dem neuen Förderprogramm INQA-Coaching.

Das Programm hilft bei der Digitalisierung von Unternehmensprozessen, es soll ein digitales Wissensmanagement-Tool in Produktbereichen des Groß- und Einzelhandelsunternehmens aufgebaut werden. Das Limburger Familienunternehmen, in vierter Generation geführt, will digitaler werden. Die Kommunikation

untereinander soll verbessert werden, bedarfsorientiert kann künftig zusätzlich ein Messengerdienst genutzt werden. Ebenso ist das Onboarding von neuen Beschäftigten ein Anliegen, teilt der Geschäftsführer Nicolas Begeré mit.

Das Holzzentrum Birlenbach ist ein Holzhandel, der 80 Prozent der Produkte an Gewerbebetriebe, 20 Prozent an Privatkunden verkauft. Das Unternehmen beschäftigt Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in den Bereichen Einkauf, Verkauf, Lager und Logistik.



**Christopher Becker, Matthias Wolf, Nicolas Begeré sowie Thomas Marterer mit dem Coaching-Scheck.** Foto: Holzzentrum